

# *Le gouvernement mexicain promet d'écouter les revendications des enseignants*

---



Mexico, 28 mai, (RHC).- Au terme de 12 jours de protestations intenses des enseignants contre la réforme éducative du gouvernement mexicain, celui-ci s'est engagé à installer une table de travail et à ne pas réprimer le mouvement.

5 000 membres de la Coordination Nationale de l'Éducation ont marché dans la Promenade de la Réforme à Mexico, une commission de 15 professeurs s'est rendue dans la résidence présidentielle pour exiger du gouvernement une réponse sur l'installation d'une table de dialogue.

La présidence a émis une déclaration faisant savoir qu'elle est ouverte aux conversations, à condition que les leaders de la Coordination acceptent la réforme éducative impulsée par le gouvernement d'Enrique Peña Nieto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94951-le-gouvernement-mexicain-promet-decouper-les-revendications-des-enseignants>



**Radio Habana Cuba**